



Luisja Sánchez

Periodista jurídico



España Mejor y Hay Derecho presentan el primer Código Ético del Gobierno para evitar casos como el de Begoña Gómez

La investigación a Begoña Gómez, mujer del presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, ha sacado a la luz un problema que hay en España: **la ausencia de regulación de la figura del esposo o esposa de los dirigentes políticos** para no caer en conflictos de intereses.

Por eso, a raíz de este asunto, dos asociaciones han propuesto al Gobierno seguir un 'Código Ético', en el que llevan trabajando meses, que evite esos conflictos de intereses. Una de esas asociaciones es 'España Mejor', de la que es fundadora Miriam González, abogada y esposa del viceprimer ministro británico, Nick Clegg.

Estas entidades —España Mejor y la Fundación Hay Derecho— han hecho público el Código Ético del Gobierno dirigido al presidente, vicepresidentes y a los ministros, independientemente del partido que sean. [Código que puedes consultar pinchando en 'descargar resolución'].

«Hay que elevar el listón ético de toda la clase política y, por ello, pedimos a nuestros dirigentes que aprueben el Código y asuman este compromiso

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |